

地域おこし協力隊だより

「三年間ありがとうございました」

した

福永 彩香

みなさん、こんにちは。今は月号を担当する福永です。平成29年3月に協力隊の任期が満了となり、「地域おこし協力隊だより」を書くのも最後となりました。

協力隊の三年間を振り返つてみると、人との繋がりを多く持つことができた三年間でした。様々な町民の方と出会い、どの方も、よそ者だからという軽蔑もなく温かく受け入れてくれて、町民の人良さ、温かさを感じることができました。

協力隊二年目から始めた、憩いの場ひだまり。ここでの活動のおかげで、さらに町民との繋がりを広げることができました。

町民さんの知恵袋シリーズのイベントに協力してくれた町民先生の方々、楽トレ教室の参加者の方々、ひだまりのドリンクを飲みに来てくれた



北海道という大地に来て、いい冒険ができました。本当に三年間楽しく活動ができ、だき、この町に来てよかったです。ひだまりをやつたことで、知つてもらひ、よくしていただいた、「福ちゃん」と様々な方に思いました。

三年間楽しく活動ができ、だき、この町に来てよかったです。ひだまりをやつたことで、知つてもらひ、よくしていただいた、「福ちゃん」と様々な方に思いました。

子どもから年配の方々、本当に多くの町民の方々に支えられながら、ひだまりでの活動を楽しむことができました。

「協力隊活動を振り返って」

栗田 綾

皆さんこんにちは。今回活動を振り返っているのは、3月末をもって、地域おこし協力隊の活動を終えることになったからです。

約2年を振り返ると、協力隊として色々な経験をさせて頂きました。主な活動は、フレグラランスハウスの業務や、資格取得、ハーブ作りや、商品作りでした。

委嘱直後は、皆さんに声を掛けで頂けて、緊張しながらも嬉しかったことを思い出します。

主な活動以外でも、子供向け町内祭りの実行委員をやらせて頂いたりなど顔見知りをどんどん作るきっかけを頂いたこと、本当に感謝の言葉に尽きます。

プライベートでも、職場のお姉さん達との東京旅行や、ママさんバレーへの参加、ミニバレーチームへの誘い、お庭で採れた野菜をたくさん頂いたり、悩みを聞いて頂いたり、お家でご飯をご馳走し

て頂いたり、家の前の除雪をして頂いたりなど活動に疲れた時もそういったプライベートの支えがあったからこそ、頑張れたのではないかと思います。

そしてこの文章に、「頂く」という言葉がよく出てくるように、町民の方からはたくさんのこと頂きました。

まだ再就職先が決まっていないのですが、北海道を離れるつもりはないので、大好きな仲間や大好きな友達に会いに、滝上にも遊びに来たいと思っています。

定住を期待されていた方は申し訳ありませんが、縁あって来た滝上町との繋がりは今後も大切にしていきたいです。

約2年と短い間ではございましたが、お世話になつた皆さん、親切にしてくださつた皆さん、本当にありがとうございました。

▼問い合わせ先

まちづくり推進課
☎ 29-2111(内254)

建設工事等入札結果をお知らせします

※金額は消費税を加えた金額です。

入札月日	工事名	入札参加者	入札回数	契約金額(円)	予定価格(円)	工期	受注者
3/6	まちなか活性化テナント整備工事	(株)渡辺組、(株)菊地組、大原建設(株)、浜中建設(株)、(株)桑原住建	1	75,492,000	75,600,000	H29.7.31	(株)渡辺組

▶問い合わせ先 建設課管理係 ☎ 29-2111(内242)